

État d'urgence en Équateur: Plus de mille personnes en détention en deux semaines



Plus de 1 200 arrestations ont eu lieu en Équateur depuis l'entrée en vigueur de l'état d'urgence décrété par le président Guillermo Lasso, le 30 avril dernier.

La Havane, 16 mai, (RHC)- Plus de mille personnes ont été arrêtés en Equateur depuis l'entrée en vigueur de l'état d'urgence le 30 avril dernier, dans les provinces de Manabí, Esmeraldas et Guayas.

Le ministère équatorien de l'Intérieur a fait savoir que ces arrestations ont eu lieu au terme de 50 mille d'opérations.

Au 13 mai, les déploiements policiers et militaires ont également permis la saisie de 143 armes à feu, la récupération de 96 voitures et 94 motos, ainsi que le démantèlement de 17 gangs criminels.

Le gouvernement équatorien tente de réduire la criminalité dans la région côtière du pays, en particulier dans les villes des trois provinces marquées par une augmentation des conflits et d'améliorer la perception de la sécurité par le public, notamment par des contrôles dans les rues et des vérifications de véhicules.

L'insécurité dans les rues vient s'ajouter aux préoccupations causées par l'augmentation de la violence dans le système pénitentiaire national, qui connaît une crise depuis plus de deux ans, marquée par des massacres qui ont coûté la vie à près de 400 détenus.

Un total de 4.000 policiers et 5.000 militaires sont mobilisés dans ces provinces pendant 60 jours, et un couvre-feu est en vigueur entre 23h et 5h dans certaines villes près de Guayaquil, la capitale économique du pays située dans la province de Guayas.

La violence liée au trafic de drogue en Equateur a fait 1.255 morts depuis le début de l'année, selon des chiffres officiels.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287979-etat-durgence-en-equateur-plus-de-mille-personnes-en-detention-en-deux-semaines>



Radio Habana Cuba